

**-Nota de prensa-**

Zaragoza, a 20 de enero de 2021

**ASUNTO: Nuevas movilizaciones los jueves días 21 y 28 de enero.**

A la atención de los medios de comunicación:

Desde el Comité de Empresa de Avanza, empresa privada que se dedica a la explotación del servicio público de autobús urbano en la ciudad de Zaragoza, queremos comunicar al conjunto de la ciudadanía que, el pasado día 14, comenzamos el tercer año de reuniones, para la negociación de un nuevo convenio en Avanza Zaragoza. La situación en la que se encuentra ésta, es de total paralización y estancamiento ante la falta de voluntad negociadora de la empresa que, a pesar de que el Comité de empresa ha presentado varias propuestas diferentes, Avanza Zaragoza, en estos tres años, sigue manteniendo una actitud de total indiferencia, ante cualquier tipo de proposición expuesta por la representación de los trabajadores, sin haber presentado contrapropuesta alguna.

El Comité de empresa hasta la fecha, ha mantenido reuniones online y presenciales con los grupos municipales de PSOE, Podemos y ZeC, así como con el partido político de CHA, que es quién tiene la responsabilidad de la Consejería de Transportes en el Gobierno de Aragón.

En cuanto a la reunión que estaba prevista realizarse con la Consejera de Movilidad del Ayuntamiento de Zaragoza Natalia Chueca, para ayer día 19, fue suspendida debido a su estado de confinamiento y se ha trasladado al próximo lunes día 25.

Ante esta situación, de punto muerto, en el que se encuentra la negociación del convenio, los trabajadores de Avanza Zaragoza, que ya han realizado dos concentraciones, seguiremos manteniendo las movilizaciones de los jueves y volveremos a concentrarnos mañana jueves día 21 y el siguiente día 28.

Mientras tanto, en medio de estas fechas, se celebrarán dos reuniones importantes: el día 21, por la mañana, trabajadores y representación empresarial volverán a verse las caras en una nueva reunión para intentar desbloquear la negociación del convenio y al día siguiente, el viernes 22, el Comité de empresa se reunirá en Pleno para valorar la situación y decidir que medidas se toman al respecto.

Por todo ello, al tiempo que este Comité de Empresa mantiene abierta totalmente su voluntad negociadora, hacemos un llamamiento a nuestros/as vecinos/as, así como a grupos sociales y organizaciones, a que apoyen y participen en estas acciones reivindicativas. Así como al equipo de Gobierno del Ayuntamiento a que deje de mirar para otro lado y afronte esta situación antes de que llegue a males mayores.

**Fco. Javier Anadón Tapia (Presidente Comité de Empresa)**